

BIODIVERSIDAD AL DÍA

Boletín N°1. POMCA RÍO SUCIO ALTO



REUNIONES DE PRE CONSULTA CON LOS RESGUARDOS INDÍGENAS DE DABEIBA, FRONTINO Y URAMITA

Durante el mes de marzo y abril se llevó a cabo con los resguardos indígenas de Nusidó en Frontino, Santa María el Charcón en Uramita y Embera Drua, Narikizavi, Monzhoromandó y Sever del municipio de Dabeiba las primeras reuniones de pre consulta, las cuales contaron con la participación del Ministerio del Interior y CORPOURABA. Las reuniones tenían el propósito de iniciar el proceso de consulta previa y garantizar la aprobación y participación de ambas comunidades en las actividades del Plan de Ordenación y Manejo de la Cuenca Río Sucio Alto.

Cabe resaltar que las comunidades indígenas permitieron el ingreso de los profesionales del POMCA a su territorio, además, mostraron interés en participar de los recorridos y demás talleres formulados para las fases del POMCA.



CONFORMACIÓN DEL CONSEJO DE CUENCA POMCA RÍO SUCIO ALTO



El pasado 3 de abril de 2018 se realizó en la Casa de la Cultura del municipio de Cañasgordas la jornada de elección y conformación del Consejo de Cuenca del POMCA Río Sucio Alto con representantes de la comunidad, quienes serán responsables de aportar sus conocimientos sobre el territorio y apoyar en el desarrollo de las fases de Aprestamiento y Diagnóstico.

quedando conformado de la siguiente manera:

La Gobernación de Antioquia.

- Las alcaldías de Cañasgordas, Dabeiba y Frontino.
- Las juntas de acción comunal del Caserío Palmira (Dabeiba), la vereda Las Cruces (Frontino) y la vereda Buenos Aires Parte Alta (Cañasgordas).
- La Asociación Comunitaria de Mujeres Paneleche, Usuarios Campesinos de Dabeiba y la Asociación Campesina Tierras de Occidente.
- La Corporación Nuevas Raíces y Corporación Colonia Juntas de Uramita.
- El Comité Municipal de Cafeteros, La Asociación AGROBALSALSA y la Asociación Comunitaria de Productores de Café de Alta Calidad.
- Las Empresas Públicas de Dabeiba y Frontino.
- El Cuerpo de Bomberos de Cañasgordas y Frontino

ELECCIÓN DE LA MESA DIRECTIVA DEL CONSEJO DE CUENCA POMCA RÍO SUCIO ALTO

El pasado 3 de mayo de 2018 se realizó en el municipio de Dabeiba, la elección de la mesa directiva del Consejo de Cuenca del POMCA Río Sucio Alto, la cual ha quedado conformada de la siguiente manera:

- **Gloria Cecilia López**
Presidente
Asociación Campesina De Tierras De Occidente
- **Rodrigo Betancur**
Suplente Del Presidente
Junta De Acción Comunal De La Vereda Las Cruces
- **Leidy Marcela López David**
Secretaria
Representante De La Alcaldía Municipal De Dabeiba
- **Paola Andrea Benítez**
Suplente Del Secretario
Junta De Acción Comunal De Caserío Palmira

